

Lockington, Elliott (SPAC/PSPC)

From: Kusnick, Chelsea (SPAC/PSPC)
Sent: May 15, 2020 7:20 AM
Subject: Status of Procurement Update / Mise à jour sur l'état d'approvisionnement

Dear colleagues,

Following up from our discussion yesterday, here are the updates to the status of procurement in a number of key areas.

Given the high global demand for these goods, there is a possibility that not all contracts will be entirely fulfilled. This has been considered in the procurement approach, and additional steps are being taken to meet our goal of being as prepared as possible.

These numbers are subject to potential revision as deliveries are assessed. Please review the PSPC [chart](#) of confirmed quantities of goods ordered and received.

N95 masks

11.5 million N95 respirators have been received to date (up from 9 million last week). Note that a significant portion of these remain under testing. Furthermore, recently, a significant portion of an order of N95 masks did not meet our standards for this mask type. Further assessment is underway.

Surgical Masks

Our total delivered to date is 54.6 million (up from 32 million last week).

Over the weekend, two flights arrived in Hamilton, with shipments of over 12 million surgical masks.

In addition, a flight arrived on Tuesday carrying over 6 million surgical masks, as well as PPE for the province of Quebec.

Face Shields

Over 4 million face shields have been delivered to date (up from 2 million last week).

Ventilators

A shipment of 150 ventilators arrived Tuesday, in addition to the 50 ventilators last week.

Our total delivered to date is 203 ventilators (up from 53 last week).

Gloves

Our confirmed quantities received to date are over 12.6 million nitrile and vinyl gloves (no change).

Gowns

Our total received to date is roughly 377 thousand gowns.

Test Kits

We have received around 2 million swabs to date (no change).

Thermometers

678 thousand thermometers (up from 658 thousand last week) have been received to date.

PSPC has established agreements with Canadian companies that are stepping up to support Canada's efforts to combat Covid-19, including, but not limited to:

- **Stanfield's Ltd., Canada Goose and Samuelsohn** to produce medical gowns.
- **Fluid Energy** to produce millions of liters of hand sanitizer.
- **Medicom** to manufacture, in Canada, millions of N95 respirators and surgical masks per year.
- **Thornhill Medical, Starfish Medical, CAE and FTI** to manufacture made-in-Canada ventilators.
- **Spartan Bioscience** to develop rapid testing kits.
- **Stryker** to deploy their sterilization technology to sanitize N95 masks.
- **Bauer** to retool their ice-hockey skate production lines to make face shields for front-line healthcare workers.

Cher collègues,

Suivant notre discussion hier, voici les mises à jour que nous avons fait sur l'état d'approvisionnement dans quelques catégories clés.

Compte tenu de la forte demande mondiale pour ces biens, il est possible que tous les contrats ne soient pas entièrement remplis. Cela a été pris en compte dans l'approche d'approvisionnement, et des mesures supplémentaires sont prises pour atteindre notre objectif d'être le plus préparé possible.

Ces données sont susceptibles d'être révisés à mesure que les livraisons sont évaluées. Veuillez consulter le [tableau PSPC pour les quantités confirmées de marchandises commandées et reçues.](#)

Masques N95

11,5 millions de respirateurs N95 ont été reçu jusqu'à maintenant (contre 9 millions la semaine dernière). Veuillez noter qu'une partie importante de ceux-ci restent en cours de test. De plus, récemment, une partie importante d'une commande de masques N95 ne répondait pas à nos normes pour ce type de masque. Une évaluation plus approfondie est en cours.

Masques chirurgicaux

54,6 millions de masques chirurgicaux ont été reçu jusqu'à maintenant (contre 32 millions la semaine dernière).

Pendant le weekend, deux vols sont arrivé à Hamilton, avec plus de 12 millions de masques chirurgicaux.

Un vol est arrivé mardi transportant 6 millions de masques chirurgicaux ainsi que d'autre équipement sont arrivé la semaine dernière.

Visières

Plus de 4 millions de visières ont été reçu jusqu'à maintenant (contre 2 millions la semaine dernière).

Ventilateurs

150 ventilateurs sont arrivés mardi, en plus des 50 ventilateurs qui sont arrivés la semaine dernière.

203 ventilateurs ont été reçus jusqu'à maintenant (contre 53 la semaine dernière)

Gants

Nos quantités confirmées jusqu'à maintenant est plus de 12,6 millions de gants en nitrile et en vinyle (sans changement).

Blouses d'hôpital

Environ 377 milles blouses d'hôpital ont été reçues jusqu'à maintenant.

Trousses de test et coton-tige

Près de 2 millions de coton-tige ont été reçus jusqu'à maintenant (sans changement).

Thermomètres

678 milles de thermomètres (contre 658 milles la semaine dernière) ont été reçus jusqu'à maintenant.

Services publics et Approvisionnement a établi des contrats avec des entreprises Canadiennes qui se mobilisent pour soutenir les efforts du Canada dans la lutte contre COVID-19, inclus mais non limité à :

- **Stanfield's Ltd., Canada Goose et Samuelsohn** pour produire des blouses d'hôpital
- **Fluid Energy** pour produire des millions de litres de désinfectant pour les mains.
- **Medicom** pour produire des millions de masques N95 et chirurgicaux en Canada par année.
- **Thornhill Medical, Starfish Medical, CAE et FTI** pour produire des ventilateurs fabriqués en Canada
- **Spartan Bioscience** pour développer des trousses de test rapide
- **Stryker** de déployer leur technologie de stérilisation pour désinfecter les masques N95
- **Bauer** pour modifier ses lignes de production de patins de hockey pour fabriquer des écrans faciaux pour les travailleurs de la santé de première ligne.